

La vida de Cristo

Jesús sana la hija de Jairo

Marcos 5:21-24, 35-43

El versículo para los niños menores

Cuando siento miedo, pongo en ti mi confianza. Salmos 56:3

El versículo para los niños mayores

Cuando siento miedo, pongo en ti mi confianza. Salmos 56:3

Tiempo de Bienvenida

¿Haz experimentado algo que te hizo triste? ¿A la mejor lloraste o te sentías como si estabas solo? En la historia de hoy, algo triste le pasa a un hombre llamado Jairo. Vamos a ver que pasa.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada Jesús le ayudo a un hombre que tenía espíritus malos adentro de él. Jesús mando a los espíritus que se salieran de él. Le dio a ese hombre un trabajo muy importante. El hombre fue alrededor diciéndole a toda la gente lo que paso y como Dios le había ayudado. Jesús y sus amigos se subieron otra vez en el barco y cruzaron al otro lado del lago.

Cuando llegaron al otro lado del lago, una gran multitud de gente se junto alrededor de Jesús. ¿Por qué habían venido? (Deje que los niños respondan.) Habían escuchado de todas las cosas que Jesús había hecho y querían verlo. Pero una de la gente en el grupo tenía una razón muy especial por ver a Jesús. Su nombre era Jairo. Jairo trabajaba en la iglesia. ¿Por qué había venido? Vamos a ver. Jairo se callo a los pies de Jesús y comenzó a rogarle. “Mi hija chica se esta muriendo. Por favor ven y pon tus manos sobre ella. ¡Después será sana y vivera! ¿Cómo piensan que Jairo se sentía? Sí, muy triste. No quería que su hija se muriera. ¿Piensan que hizo una buena decisión en venir a ver a Jesús? Por supuesto, Jesús podrá realmente ayudar a su hija. Así que Jesús siguió a Jairo a su casa.

Las calles estaban llenas de gente mientras ellos pasaban a entrar a la casa. Antes de llegar a la casa una gente vino a decirle algo a Jairo. Le dijeron, “Tu hija esta muerta. No hay razón de molestar a Jesús mas.” ¡Ay no! Esta son noticias terribles. Jairo había encontrado a Jesús pero en el camino a llegar a la casa se había muerto. Esta nueva información no le molesto a Jesús. Le dijo a Jairo, “No tengas miedo; solamente cree.” Jesús quería que Jairo confié en Él aunque había escuchado noticias malas. ¿Qué hizo Jairo? ¿Piensan que decidió decirle adiós a Jesús y no tener fe, o piensan que llevo a Jesús a su casa? Sí, confió en Dios y continuó en su camino.

Cuando habían llegado a la casa, Jesús hizo que entre Pedro, Santiago, y Juan con Él. Entraron adentro y había mucha gente llorando. ¿Por qué piensan que toda esta gente estaba llorando? Sí, porque se había muerto la niña. Jesús sabía porque estaban llorando así que les dijo, “¿Por qué están llorando? La niña no esta muerta. Esta dormida.” ¡Cuando la gente escucho lo que Él dijo, comenzaron a reírse de Él! ¿Pueden creer esto? Se rieron de Jesús. Jesús sabia que esta gente no creía así que los hizo que se salieran de la casa.

Metas de la Lección

Ver como Jesús cuidaba a Jairo y a la niña.
Saber que Jesús quiere que creamos en Él, igual como Jairo creyó.
Entender que Jesús nos da una vida nueva, así como le dio a la niña chica.

La lección del Maestro para los Niños

Jesús hizo que Jairo, la madre, Pedro, Santiago, y Juan entren al cuarto donde la niña estaba. Se arrimo a la niña y la tomo de su mano. Jesús le dijo, “¡Niña, te digo levántate!” ¿Qué piensan que paso? Sí, se paro. ¡Jesús la sano! Inmediatamente la niña se levanto y ando alrededor del cuarto. Jairo y su esposa estaban muy asombrados en como Jesús había sanado su niña. Jesús le pidió a ellos que no le dijeran a nadie lo que paso y que le dieran de comer a la niña.

Jairo hizo una decisión muy buena en pidiéndole a Jesús que sanara a su hija. Igual como él, cuando estamos tristes o mortificados de alguna cosa, podemos también volitar a Jesús. Jesús estará allí por nosotros, pero necesitamos recordar ir a Él. Después cuando parece que la situación se puso peor, Jesús le recordó a Jairo que no tenga miedo, y que mantenga su fe. Esto es lo mismo para nosotros. A veces las cosas no se mejoran pronto, pero podemos recordar que Jesús esta con nosotros y nos ayudara.

Jesús le dio a la niña una vida nueva. Jesús nos ha dado nueva vida también. Murió en la cruz y regreso a la vida en tres días. Murió por nuestros pecados. Podemos pedirle a Jesús que nos quite nuestros pecados, las cosas malas que hacemos, y después Él vive en nuestro corazón. Toma el lugar de nuestros pecados, que no nos dejen entrar al cielo. Jesús se queda con nosotros siempre, después un día, lo podremos ver a Él en el cielo. Sí gustas hablar mas de Jesús, por favor ven conmigo.

Actividades de Aprendizaje

Hablen de cosas que cambian, como renacuajo a ranas u orugas a mariposas. Hablen en como Jesús le dio una vida nueva a esta niña después que había murillo.

Actividades para memorizar el versículo

Traza las manos de los niños. En cada dedo hágalos que escriban una cosa que les da miedo. Después escriba el verso de memoria en la palma de la mano.

Tiempo de oración

Pregúntele a los niños sí tienen algo para que orar. Ore por estas cosas y ore que los niños se acuerden de hablar con Jesús cuando tengan miedo.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 19
Una señora toca la capa de Jesús
Marcos 5:25-34

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares
Para: Jesús sana la hija de Jairo

Buenos días niños y niñas. ¿Cómo están hoy? Hoy nos encontramos a Jesús otra vez en un barco. Él y sus amigos se acaban de ir del lugar donde le ayudo a un hombre con un espíritu maligno. Ahora están remando al otro lado del lago. (Vamos a ayudarlos a remar)

Cuando llegan allí, una gran multitud estaba esperándolos para saludarlos. (Haga que los niños diga, “¡Mira, es Jesús!”) De repente un hombre, llamado Jairo, se callo a los pies de Jesús. Esta rogándole por algo. “Jesús, ven a ver mi hijita por favor. Esta muy enferma pero yo se que Tu la puedes sanarla.” ¿Qué piensan que Jesús hizo? Sí, muy bien va con Jairo a ver a su hija.

En el camino a ir a la casa, unos hombres se le acercan a Jairo y le dicen, “Jairo, tu hija ya murió. Deja que Jesús vaya a otro lugar.” ¡Ay no, que noticias tan terribles! ¿Como piensan que Jairo se sentía ahora? Sí, probablemente estaba triste. Jesús sabia esto así que le dice, “No tengas miedo; solamente cree.” ¿Qué debe de hacer Jairo, escuchar a Jesús o decirle a Jesús que valla a otro lugar? Sí, debe de escuchar a Jesús y eso es lo que hace.

Cuando llegaron a la casa de Jairo, mucha gente estaba llorando por la niña chica. Jesús paso adentro y dijo, “¿Por qué están llorando? Esta niña esta solamente dormida.” ¡Cuando la gente escucho esto, se comenzaron a reírse de Jesús! Jesús sabía que esta gente no creía que esta niña se iba sentirse mejor, así que el mando que se saliera del cuarto. Ando a donde estaba la niña y le dijo, “¡Niña, levántate!” ¿Qué piensan que paso? ¡Exacto, se despierto! Jesús la regreso a la vida. Jairo y su esposa estaban muy animados de lo que Jesús había hecho por su hija.

Jairo sabia que él podía hablar con Jesús. Cuando tenemos miedo, podemos hablar con Jesús también. Jesús siempre esta allí para nosotros. Hasta cuando paréese que las cosas no se van a mejorar, Jesús todavía esta allí. Vamos a hablar con Jesús ahora.

Cante esta canción con la melodía de “¿Estas dormido?”

¿Estas dormida, Estas dormida (Haga moción de dormido)
niña chica, niña chica?

Jesús viene, Él te ayuda. (Mueve dos dedos como si Jesús viene andado)
Ahora estas mejor. Ahora estas mejor. (Sonríe)

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús sana la hija de Jairo

Traiga almohadas y sabanas para actuar la historia.

¿Notaste como la gente le dio risa de Jesús? No se siente bueno cuando alguien se ríe de nosotros. Algunas veces quieres hasta hacerles daño para demostrar que estas bien. ¿Hizo esto Jesús? ¡No! Simplemente los ignoro y continuo haciendo lo que iba hacer. Habla con los niños en lo que pueden hacer cuando se ríen de ellos.

Haga un experimento con un huevo. Explique en como el huevo se levanta y recuerde a los niños en como la niña se levanto también.

Es muy importante en ver lo que podemos aprender de esta lección. Pregúnteles a los niños de algo que ELLOS aprendieron o una manera que deben de actuar por medio de lo que han leído en esta lección. Unas ideas son: creer en Jesús, no te preocupes cuando la gente se ríe de ti, y decirle a otros del amor de Jesús. Comoparte en como estas historias saltan con vida y como nos pueden ayudar en algunas áreas de nuestras vidas.